



Luxembourg, le 26 JUIN 2018

**Monsieur Fernand Etgen
Ministre aux Relations avec
le Parlement**

**Service Central de Législation
43, boulevard F.D. Roosevelt
L – 2450 Luxembourg**

Monsieur le Ministre,

J'ai l'honneur de vous communiquer en annexe la réponse à la question parlementaire N°3791 du 3 mai 2018 de Monsieur le député André Bauler, concernant le trafic routier à Diekirch, tout en vous priant de bien vouloir en assurer la transmission à Monsieur le Président de la Chambre des Députés.

Recevez, Monsieur le Ministre, l'expression de mes sentiments distingués.

**François Bausch
Ministre du Développement durable
et des Infrastructures**

Réponse de Monsieur François Bausch, Ministre du Développement durable et des Infrastructures à la question parlementaire n° 3791 du 3 mai 2018 de Monsieur le Député André Bauler

Par sa question écrite, l'honorable Député demande des renseignements concernant le renouvellement de certaines rues principales à Diekirch.

Un avant-projet pour le renouvellement de la rue Clairefontaine (N17) à Diekirch sera prochainement élaboré par l'Administration des ponts et chaussées. Le début des travaux pour ce tronçon de route est actuellement projeté pour 2020. L'état de la rue du Palais (CR351A) et de l'Esplanade (N17) est jugé satisfaisant et des travaux de renouvellement de la voirie ne sont donc pas prévus à l'heure actuelle.

En ce qui concerne le trafic qui passe tous les jours par ces rues, l'Administration dispose uniquement de comptages du trafic pour la rue Clairefontaine (N17). À part les années 2016 et 2017, les postes permanents de comptages du trafic n'y ont pas enregistré de hausse entre 2009 et 2015. Le trafic journalier moyen sur la N17 est de 6 175 unités de Bleesbréck vers Diekirch et de 6 010 de Diekirch vers Bleesbréck. Le pourcentage des utilitaires durant les jours ouvrables est dans les deux sens d'environ 4 %, dont font partie également les bus scolaires et autres bus en direction d'Echternach et d'Allemagne respectivement en provenance d'Echternach et de Bitbourg.

Durant les années 2016 et 2017 il fallait cependant noter une croissance exceptionnelle de l'ordre de 20% du trafic sur ce tronçon de route de la N17, et ceci en raison des déviations mises en place suite aux chantiers du renouvellement du Pont de la Sûre à Diekirch (OA158) et de l'aménagement du rondpoint sur la route N14 à l'entrée de Diekirch dans le cadre de la construction du Lycée technique agricole sur les hauteurs du Kréiwénkel.

En ce qui concerne la liaison du site du Häerebiërg (Caserne Grand-Duc Jean) au giratoire au lieu Fridhaff, le projet afférent devrait pouvoir être présenté en 2019 avec dans ce cas, une exécution des travaux prévisiblement en 2019/2020.

L'exécution de ce projet permettra de faciliter l'accès au Häerebiërg et de délester la Ville de Diekirch du trafic originaire et à destination de la Caserne Grand-Duc Jean.